



BUPATI BENGKALIS

SAMBUTAN

BUPATI BENGKALIS

**PADA ACARA WIRID DAN PENGAJIAN BULANAN
PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS**

BENGKALIS, 12 OKTOBER 2018

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

**ASSALAMU'ALAIKUM WR. WB,
ALHAMDULILLAHIROBBIL ALAMIN, WASHALA
TUWASSHALA MU'ALA ASYRAFIL AMBIYA IWAL
MURSALIN WA'ALA ALIHI WASHOBIHI AJMAIN.**

YANG KAMI HORMATI:

- PIMPINAN BESERTA ANGGOTA DPRD BENGKALIS;
- REKAN-REKAN ANGGOTA FORUM KOORDINASI PIMPINAN DAERAH BENGKALIS;
- PARA PEJABAT PIMPINAN TINGGI PRATAMA, PEJABAT ADMINISTRATOR DAN PENGAWAS DI LINGKUP PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS;
- **USTADZ DR. H. NIXON, LC, MA** (DARI KOTA PEKAN BARU) SEBAGAI PENCERAMAH KITA PAGI INI;
- PENGURUS DAN PARA IMAM MASJID AGUNG ISTIQOMAH BENGKALIS;

- PARA PENGURUS ORGANISASI KEAGAMAAN KABUPATEN BENGKALIS;
- PARA APARATUR SIPIL NEGARA, ANGGOTA KEPOLISIAN DAN TNI KABUPATEN BENGKALIS;
- REKAN-REKAN WARTAWAN, HADIRIN DAN PARA UNDANGAN YANG DIRAHMATI ALLAH SWT;

SEGALA PUJI BAGI ALLAH SWT, BERKAT KUDRAT DAN IRADATNYA KITA BISA BERKUMPUL DI SINI UNTUK MENGHADIRI DAN MENGIKUTI ACARA **“WIRID DAN PENGAJIAN BULANAN PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS”**.

SHALAWAT DAN SALAM SENANTIASA TERCURAHKAN BUAT JUNJUNGAN ALAM NABI BESAR MUHAMMAD SAW KEPADA KELUARGA BESERTA PARA SAHABATNYA. DENGAN UCAPAN **”ALLAHUMMA SHALLI ‘ALA MUHAMMAD, WA’ALA ALI MUHAMMAD”**. SEMOGA DENGAN SELALU BERSHALAWAT, KITA MENDAPATKAN SYAFAAT DARINYA DI HARI AKHIR. *AAMIIN YA RABBAL ‘ALAMIN*.

ATAS NAMA PRIBADI, JAMAAH DAN PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS, KAMI MENGUCAPKAN SELAMAT DATANG KEPADA **ALMUKARROM USTADZ DR. H. NIXON, LC, MA** DI NEGERI JUNJUNGAN KOTA

BENGGALIS, SEMOGA MELALUI TAUSIYAH YANG DISAMPAIKAN BELIAU NANTI MAMPU MENINGKATKAN WAWASAN DAN PEMAHAMAN KITA SEMUA PADA NILAI-NILAI DAN AJARAN AGAMA ISLAM.

HADIRIN, PARA UNDANGAN DAN JAMA'AH YANG BERBAHAGIA.,

KITA SEMUA MENGETAHUI, BAHWA TUJUAN UTAMA PENYELENGGARAAN WIRID DAN PENGAJIAN BERSAMA INI ADALAH UPAYA KITA UNTUK LEBIH MENINGKATKAN KETAQWAAN KITA KEPADA ALLAH SWT, SERTA UPAYA MENINGKATKAN KINERJA ASN DILINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS, AGAR SELURUH PEKERJAAN MENJADI LANCAR DAN MENDAPAT RIDHA ALLAH SWT.

HIDUP MANUSIA DI DUNIA PENUH DENGAN RINTANGAN, UJIAN DAN COBAAN, MENGHADAPI ITU SEMUA, ISLAM TELAH MENGAJARKAN, SEBAGAI HAMBA ALLAH KITA DIWAJIBKAN MENGHADAPI SEGALA MACAM UJIAN DAN COBAAN SEBERAT APAPUN DENGAN ISTIQAMAH DAN TETAP BERSYUKUR, SENANTIASA SABAR, TEGAR DAN TAWAKAL. TETAPI

KITA JUGA HARUS BEKERJA KERAS DAN BERIKHTIAR AGAR HIDUP KITA MENJADI LEBIH BAIK.

DEMIKIAN PULA SEBAGAI BANGSA DALAM MENGHADAPI TANTANGAN, UJIAN DAN COBAAN YANG SERING TERASA AMAT BERAT DAN KOMPLEKS, KITA HARUS TETAP TEGAR TIDAK BOLEH MENYERAH JUSTRU SEMAKIN KOMPAK, RUKUN DAN BERSATU. JANGAN KITA SALING SALAH MENYALAHKAN, MARILAH DENGAN PENUH KESADARAN KITA BEKERJA LEBIH KERAS LAGI MENJEMPUT KEMAKMURAN YANG DIJANJIKAN ALLAH DALAM AL-QUR'AN DEMI TERWUJUDNYA KESEJAHTERAAN RAKYAT SECARA KESELURUHAN KHUSUSNYA DI KABUPATEN BENGKALIS.

HADIRIN, PARA UNDANGAN DAN JAMA'AH YANG KAMI BANGGAKAN.,

BENCANA GEMPA DAN TSUNAMI YANG MENERJANG PALU-DONGGALA DAN SEKITARNYA PADA JUMAT 29 SEPTEMBER 2019, MEMBERIKAN DUKA YANG DALAM KEPADA SELURUH MASYARAKAT INDONESIA. DOA DAN BANTUAN UNTUK KORBAN SUDAH MULAI

DIKERAHKAN DARI BERBAGAI KOMPONEN MASYARAKAT.

ATAS NAMA PRIBADI, KELUARGA DAN PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS MENYAMPAIKAN DUKA CITA YANG MENDALAM DAN KITA SEMUA TENTUNYA JUGA IKUT BERDUKA CITA ATAS TERJADINYA GEMPA DAN TSUNAMI YANG TELAH TERJADI DI DONGGALA, DI PALU DAN SEKITARNYA TERSEBUT.

HADIRIN, PARA UNDANGAN DAN JAMA'AH YANG DIRAHMATI ALLAH.,

DEMIKIAN YANG DAPAT KAMI SAMPAIKAN PADA KESEMPATAN INI, MUDAH-MUDAHAN ALLAH KUATKAN KEIMANAN SERTA MEMBERIKAN KESELAMATAN HIDUP KITA DI DUNIA DAN AKHIRAT KELAK. SELANJUTNYA MARI KITA DENGARKAN TAUSIAH DARI AL MUKARRAM KITA, MUDAH-MUDAH MENDAPAT BERKAH DARI ALLAH SWT, *AAMIIN YA RABBAL'ALAMIN.*

**JIKA KE SUNGAI MEMASANG LUKAH
JANGAN LAGI MEMASANG BELAT
AGAR NEGERI JUNJUNGAN MENDAPAT BERKAH
LAKUKAN MUHASABAH BASMIKAN MAKSIAT**

TERIMA KASIH ATAS SEGALA PERHATIAN, MOHON
MAAF ATAS SEGALA KEKURANGAN.

**WABILLAHITAUFIK WAL HIDAYAH
WASSALAMU'ALAIKUM WR. WB,**

BUPATI BENGKALIS,

AMRIL MUKMININ